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様式３ 

会   議   録 

会議名 
令和２年度相模原市米軍基地返還促進等市民協議会実行委員会 

（書面会議） 

事務局 基地対策課 電話０４２－７６９－８２０７（直通） 

出 

席 

者 

委 員  ９６人（別紙のとおり） 

その他   

事務局  ８人（市長公室長、総合政策部長、基地対策課長、他５人） 

公開の可否 □可  ■不可  □一部不可 傍聴者数  

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

書面会議のため 

会議次第 

（１）令和元年度事業報告及び収支決算・会計監査報告 

 

（２）令和２年度事業計画（案）及び収支予算（案） 

 

（３）市内米軍基地の動向等について 
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審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

（審議を書面で行った理由） 

 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、委員等が一堂に会して会

議を開催することが適当でないことから、議決の方法等について事前に取決めを行

い、書面にて委員の意見を求め、回答を得ることにより会議の開催に代えることと

した。 

 

 

委員９６人のうち、期日までに８０人から回答があった。未回答の１６人につい

ては、通知に明記したとおり、各議題について承認いただいたものとして取り扱う。 

 

 

議 題 

（１） 令和元年度事業報告及び収支決算・会計監査報告 

    令和元年度の事業報告及び収支決算報告について、事務局より説明資料を送

付し、書面により審議を行った。 

    審議の結果、承認８９人、非承認０人、会長一任７人で承認された。 

特段の意見なし。 

 

 

（２） 令和２年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

令和２年度の事業計画案及び収支予算案について、事務局より説明資料を送

付し、書面により審議を行った。 

審議の結果、承認８９人、非承認０人、会長一任７人で承認された。 

 

  主な意見 

   ○基地視察について実現させてほしい 

○オスプレイの動向について、情報確認と国・米軍からの情報提供を強く求め

てほしい。 

○新型コロナウイルス感染症の基地関係者のり患状況について、国・米軍に情

報提供を求めてほしい。 

○キャンプ座間及び相模総合補給廠での米軍ヘリコプターの訓練飛行につい

て、具体的に市街地上空を飛んでいることの証拠集めをして、国・米軍に強

く抗議をしてほしい。 
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（３） 市内基地の動向等 

市内基地における施設整備の状況等について、事務局より説明資料を送付し

た。 

 

  主な意見 

○相模原住宅地区内を通る横浜水道道の敷地利用として、一日も早く通り抜け

できるようにしてほしい。 

○相模総合補給廠野積場の共同使用について、近年、高齢者が元気にスポーツ

で汗を流している姿を多く目にする。今後増加する高齢者がスポーツで汗を

流す場所を設けてほしい。 

○返還４事案の一つである相模総合補給廠の南側道路用地の返還については、

後回しになりがちだが、相模原駅周辺の開発や補給廠跡地利用と同時進行

で、動線の確保のためにも返還を進めていくべき。 

○相模総合補給廠におけるヘリコプター訓練は、周辺市民に不安や騒音を与え

ている。相模総合補給廠は"訓練基地"ではない。当地での訓練は目的外使用

であり受け入れられない。引き続き、強く抗議と中止を求めていただきたい。 

 

その他、自由意見等 

○地元では、相模原駅周辺のまちづくりについて、「人が集いにぎわいあるまち」

をコンセプトに勉強会を進めているが、相模総合補給廠の共同使用区域３５

ヘクタールの早期返還に向け、粘り強く要望し続けていただきたい。 

○キャンプ座間の返還について、第１ゲート(メインゲート)東側の一部が返還

(座間市域)され、当該地域に消防署、病院、公園などが建設され新たなまち

づくりが行われている。相模原市域の返還に期待したい。 

○相武台地区西側の市道４７号は狭あいのため朝夕、出退勤時間帯は非常に危

険である。この状態を解消するために、キャンプ座間ゴルフ場東側の道路部

分の返還若しくは共同使用を提案したい。この問題については、従前から相

武台まちづくり会議において各委員から提案されている。 

○市内米軍基地には広い土地が使用されており、市の発展に大きな影響を与え

ている。日本の防衛問題も考えながら、一日も早い全面返還を求めていきた

い。 

○市内米軍基地内における新型コロナウイルス感染症に係る情報について、速

やかに市に公表するよう、引き続き強く求めていただきたい。 

○市内米軍基地の消防体制は重大事態となった時、十分なものとは思えない。

基地内への本市消防の立ち入り調査を認めていただくよう、引き続き要請を

強めていただきたい。 
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今回いただいた意見等については、令和２年度相模原市米軍基地返還促進等市

民協議会理事会での協議を踏まえ、要請活動等の参考とさせていただく。 

 

 

以 上   

 


